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ENERGIA

Eni, accordo con la Libia per nuovo gasdotto
MARCO TEDESCHI

U nacondottasottomarinadi600chilometri traLibiae Italia, investimentiper
oltre 10 miliardi di lire, riserve di gas, condensati e petrolio per 1 miliardo e
800 milioni di barili, una produzione annua di 10 miliardi di metri cubi di

gas. Sonoqueste lecifredell’accordoraggiuntotra l’Eni (attraversoAgipNordAfrica
Bv) e la compagnia petrolifera di stato libica Noc per l’estrazione di gas e per il suo
trasporto con un gasdotto in Sicilia. Nel corso dell’incontro avvenuto nella capitale
libica Tripoli tra i rappresentanti Agip (il direttore generale Luciano Sgubini) e Noc
sonostatedefinitetutteleprincipalifasidelprogetto.

LA BORSA
MIB 991+0,711

MIBTEL 23.443+0,445

MIB30 33.033+0,358

LE VALUTE
DOLLARO USA 1,062
-0,007 1,069

LIRA STERLINA 0,668
-0,005 0,673

FRANCO SVIZZERO 1,600
-0,006 1,606

YEN GIAPPONESE 124,270
+0,470 123,800

CORONA DANESE 7,444
+0,002 7,442

CORONA SVEDESE 8,805
-0,015 8,820

DRACMA GRECA 324,900
-0,230 325,130

CORONA NORVEGESE 8,327
-0,014 8,341

CORONA CECA 36,695
+0,052 36,643

TALLERO SLOVENO 197,081
+0,097 196,984

FIORINO UNGHERESE 252,820
-0,790 253,610

SZLOTY POLACCO 4,054
-0,015 4,069

CORONA ESTONE 15,646
0,000 15,646

LIRA CIPRIOTA 0,578
0,000 0,578

DOLLARO CANADESE 1,603
-0,017 1,620

DOLL. NEOZELANDESE 2,029
+0,005 2,024

DOLLARO AUSTRALIANO 1,648
0,000 1,648

RAND SUDAFRICANO 6,517
-0,043 6,560

I cambi sono espressi in euro.
1 euro= Lire 1.936,27

Micheli: «Sfratti, nessuna proroga»
Il Sunia per protesta diserta l’incontro con il ministro dei Lavori pubblici
ROMA Noncisaràalcunaproroga
sugli sfratti. Lo ha dichiarato ieri è
il ministro dei Lavori pubblici En-
rico Micheli. Ieri era anche la data
di scadenza del termine per lapre-
sentazionedellerichiesteal finedi
ottenere il rinvio dell’esecuzione
degli sfratti. «Nelpomeriggioavrò
unincontroconi segretarideisin-
dacati degli inquilini - ha detto il
ministro Micheli - la mia posizio-
ne è che quando mi sono presen-
tato in Parlamento con l’ultimo
decreto leggedissichequelladidi-
cembre era l’ultima proroga, che
poicisarebbestataunalegge».

«La legge c’è stata con grande
puntualità-haproseguitoMicheli
- il ministero dei Lavori pubblici
ha varato la legge, ha fatto tutti gli
adempimenti necessari, siamo
pronti per partire a settembre col
concertamento.Questo limitepe-
rò - ribadisce ilministrodeiLavori
pubblici - per la richiesta di proro-
gaeranotodaottomesi.Icittadini
non si dovranno preoccupare di
eventuali intasamenti giudiziari
perché prima di tutto il ministro
Diliberto, con il quale ho parlato,
mi ha assicurato che non ci sarà e
poi comunque fa testo la richiesta
di proroga fatta nei termini giusti.
Mi sembra che non ci sia nessun
motivo per un’eventuale proroga
del termine che peraltro scade og-
gi. Per prolungarla - ha concluso
Micheli - occorrerebbe un nuovo
provvedimentolegislativo».

Il ministro ha ribadito la deci-
sione anche nel corso dell’incon-
tro con il sindacatodegli inquilini
Sicet nel pomeriggio. «Il governo
non ha voluto dare una manoalle
famiglie più bisognose» ha affer-
mato il segretario del Sicet Ferruc-
cio Rossini, aggiungendo: «ora
non potremo fare altro che ac-
compagnarleneipalazzicomuna-
li affinché venga trovata loro una
soluzione abitativa. La nostra
mossa successiva a livello nazio-
nale è di portare l’istanza alla Pre-
sidenzadelConsiglio».

L’incontro è stato invece diser-
tato dal Sunia, altro sindacato de-
gli inquilini.«Vistocheilministro
ha già anticipato la sua decisione
prima ancora di conoscere i moti-
viper iqualisichiedeloslittamen-

to dei termini
per la presenta-
zionedellapro-
roga degli sfrat-
ti, il Sunia ritie-
ne inutile lasua
presenza in un
incontro in-
concludente»
dice il segreta-
rio generale del
sindacato Enri-
co Pallotta, se-
condo cui «ap-

parescorrettoannunciareapoche
ore dall’incontro previsto con le
parti interessate una seppur legit-
tima decisione». «Non ci daremo
per vinti -afferma Pallotta- e chie-
deremo un incontro urgente al
presidente del Consiglio D’Alema
per riaffermare la necessità di un
provvedimento che dia la possibi-
lità ai cittadini interessati di pre-
sentare l’istanza di proroga per lo
sfratto».

Quante sonole istanzedi rinvio
degli sfratti per le quali si stanno
battendo i sindacati degli inquili-
ni? Secondo la Confedelizia le
istanze presentate ai tribunalidel-
le 11 città metropolitane non rag-
giungono quota 25 mila. In attesa
deiconteggiufficialidapartedegli
uffici giudiziari, Confedilizia co-
munica in una nota che le istanze
sono poco più di 5 mila a Roma,
circa 4 mila a Milano e circa 3.500
a Firenze. «Nelle città capoluogo
di provincia le istanze si contano
sulle dita di una o due mani al
massimo, per cui è ragionevole
pensare che le istanze di rinvio
non raggiungeranno le 30 mila in
tuttaItalia».

Anche Rifondazione comuni-
sta stigmatizza ladecisionedelgo-
verno. Walter De Cesarismembro
della commissione ambiente per
il Prc dichiara:«Ritenevamo ne-
cessaria la proroga della sospen-
sione degli sfratti perchè la legge
sullelocazionirisultaancorainap-
plicata nella parte relativa alla
contrattazione con i sindacati de-
gli inquilini. Quindi lo slittamen-
to della presentazione della do-
mandaeraunattodovuto».

TRASPORTI

Fs, da settembre trattativa «no stop»
ROMA Ferrovie e Alitalia i temi
centrali del vertice che ha visto
ieri riuniti a palazzo Chigi ilGo-
verno e i sindacati. Della com-
pagnia di bandiera, è stato deci-
so, si torneràa discuterepiùam-
piamente prima della pausa
estiva.DelleFs,invece,siparlerà
ininterrottamente dal primo
settembre in poi, affrontando
tutti i temi: dalcontratto,al pia-
no industriale, dal costo del la-
voro agli investimenti...«Nei
prossimi giorni - ha spiegato il
segretario confederale della
Cgil. Walter Cerfeda - avremo
un incontro specifico sull’Alita-
lia.Oltreai ministrideiTraspor-
ti Tiziano Treu e del Tesoro Giu-
liano Amato sarà presente an-
che l’Iri. Dovremo esaminare
varie questioni, tra le quali l’ac-
cordo con la Klm e la privatizza-
zione della compagnia di ban-
diera».

Il punto dolente del trasporto
ferroviarioèinvecerimandatoa
dopol’estate.Dalprimosettem-
bre due mesi di dialogo e due
mesi di tregua negli scioperi
(mentresi trattanonsisciopera,
secondo l’accordo del 23 luglio
’93, ma i sindacati si sono riser-
vati di decidere nel caso di bru-
sche e unilaterali rotture). La
trattativa, che rimarrà nella sua
sede naturale, vedrà come rap-
presentanti del Governo i due
ministri, dei Trasporti, Tiziano
Treu, e del Tesoro, Giuliano
Amato. «A settembre affronte-
remo gli argomenti del traspor-
toferroviarionelsuocomplesso
-haspiegatoilnumeroduedella
Uil, Adriano Musi - E mettere-
moallaprova ilGovernochedi-
ce di voler far diventare quello
su rotaia la «stella polare» del

trasporto, quello delle merci,
percominciare».

Nell’ incontro di ieri, al quale
ha partecipato il presidente del
Consiglio, Massimo D’Alema, i
ministrideiTrasportiedelTeso-
ro, il sottosegretario alla presi-
denza Bassanini, i segretari ge-
neraliCgileCisleilnumerodue
della Uil Musi, più i rappresen-
tanti della categorie, Governo
ha fatto il punto sulla politica di
investimenti nel settore dei tra-
sporti e ha esaminato alcuni
problemi di risanamento. «Il
Governo - ha riferito Cerfeda -
ha reso noto che c’è stata una
forte ripresa degli investimenti
soprattutto in alcuni settori
competitivi come i porti e del
traffico aereo con un aumento
degli investimenti di circa il
30% in più rispetto al 1998». La
nota di palazzo Chigi specifica
che nel biennio ‘98-99 sono
16mila i miliardi effettivamen-
te erogati per i trasporti. Di que-
sti 16mila miliardi, 1.600 Sono
andati alle ferrovie in conces-
sione, 205 per il trasporto rapi-
do dimassae 13.900miliardial-
leFerroviedelloStato.

Tra i risultati dell’incontro la
decisionedi istituireunosserva-
torio Governo-sindacati per
analizzare le politiche di inve-
stimentoe larealizzazionedegli
investimenti nel settore dei tra-
sporti. E l’impegno del presi-
dente del Consiglio asollecitare
lapropriamaggioranzainParla-
mento per accelerare l’iter del
disegno di legge sull’esercizio
del diritto di sciopero. Per evita-
re scioperi durante il Giubileo,
ci sarebbel’intenzionediantici-
pare il rinnovo di alcuni con-
tratti.

Meridiana
«Sciopero virtuale»
un successo
■ Lo«scioperovirtuale»di-

quattrooredeipilotidiMeri-
dianaèperfettamenteriusci-
toconsoddisfazionedegli
utentichenonhannosubito
disagioparticolaridifficoltà.
Nessunvolocancellato,colle-
gamentiregolarieritardifi-
siologici. Ipasseggerinon
hannonascostoil lorocom-
piacimentoperlo«sciopero
virtuale»chevieneapplicato
perlaprimavoltainEuropa.
Insostanzaipilotihannori-
nunciatoallapagaelacom-
pagniaMeridianaagliutili le-
gatiallequattrooredisciope-
roprevistedalle11alle15.
L’accordo,supropostadel
Ministro,dovrebbeperaltro
favorire laripresadeldialogo
tralepartichesivedranno
giovedìprossimoperuncon-
frontosullavertenzalegataal
rinnovodelcontrattodilavo-
rocheavevacreatoforti ten-
sioniegravidisagiaipasseg-
geri.Unicanotastonatala
mancataadesionedegliAssi-
stentidivoloall’Anpavche
hannorinviatolequattroore
discioperoasabato7agosto.
Meridiana, inunanota,ha
precisatochenellequattro
oreinteressateallo«sciopero
virtuale»tutti ivoliprevistiso-
nostatieffettuatiregolar-
menteevitandoidisagidiuno
scioperotradizionale.

■ I PRIMI
DATI
Secondo
Confedilizia
il numero delle
richieste
sarebbe
30mila


